



Pièces	5 Pièces
Référence	3390058
Prix	7 500 €

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à louer (06190)

Nichée dans un prestigieux quartier à Roquebrune-Cap-Martin, à proximité immédiate de Monaco, cette splendide appartement aux prestations de luxe s'étend sur deux niveaux, avec de vastes terrasses offrant un panorama spectaculaire sur la mer. Meublé avec beaucoup de goût, il se compose d'un salon spacieux et lumineux, d'une cuisine indépendante entièrement équipée, de quatre chambres élégantes, de trois salles de bains modernes ainsi que de nombreux rangements. Climatisé et sécurisé, cet appartement offre un confort inégalé. Pour couronner le tout, deux places de parking complètent ce bien. Ne ...

Nestled in a prestigious neighborhood in Roquebrune-Cap-Martin, in close proximity to Monaco, this splendid apartment with luxurious features spans two levels, boasting vast terraces that offer a spectacular panoramic view of the sea. Furnished with great taste, it comprises a spacious and bright living room, a fully equipped independent kitchen, four elegant bedrooms, three modern bathrooms, and ample storage space. Air-conditioned and secure, this apartment offers unparalleled comfort. To top it all off, two parking spaces complete this exceptional property. Don't miss this unique opportunity ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

